
REQUERIMENTO
Nº. 772/10

“Solicita  informações 
ao  Executivo  referente 
ao  PSF  do  Bairro 
Camburi”.

Senhor Presidente,

Considerando que este Vereador entrou com
requerimento referente à implantação de um novo PSF de Camburi  na 
sessão do dia 29 de setembro de 2009, e também na sessão do  dia 29  
de junho  de 2010, solicitando ao Executivo  a implantação do referido  
PSF.

Considerando que, já foi assinado o contrato de  
locação do imóvel do novo PSF de Camburi,  e que ainda não foi  feito  
nenhuma reforma no local para que seja implantado esse novo PSF.

Considerando que  a comunidade  de  Camburi  
vem sofrendo com o atual PSF que está com falta de estrutura.

É que:

O Vereador Marcos Jorge nos termos regimentais  
em vigor  REQUER  seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito  Ernane  
Bilotte Primazzi, que encaminhe ao setor competente para informar a esta 
Casa de Leis o que segue:



a) Qual a previsão de início das obras do  
novo PSF de Camburi ou manutenção do 
atual?

Plenário  da  Câmara  Municipal,  Sala  Vereador 
ZINO MILITÃO DOS SANTOS, 02 de dezembro de 2010.

MARCOS JORGE DOS SANTOS
“Marcos Jorge”

VEREADOR


